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校 長 中郡 英一 

体育発表会アンケートありがとうございました！ 

校長 中郡 英一 

６月 5 日に実施されました体育発表会のアンケートにご協力いただきましてありがとうございました。お

寄せいただきました、ご意見の中から複数のあったものについて回答させていただきます。 

１ 他学年（全学年）の競技・演技が見られるとよい。 

⇒次年度は、コロナが落ち着けば他学年の参観もできるように配慮していきます。 

２ 「体育発表会」ではなく、元の「運動会」をやってほしい。 

⇒次年度も引き続き体育発表会として学習指導要領に則った形で体育授業の一環として発表の場を設けてま

いります。どうかご理解ください。 

３ かけっこ（短距離走）に順位をつけてほしい。 

⇒個々の走力向上のためには、タイムを計測することが望ましいという観点から本校では 3 年前からタイム

計測に切り替えました。順位は走る組内のみの順位であり、かつ人間の目で順位を判定すると誤審もあるた

め今後もタイムの計測を継続いたします。学年での順位を知りたい場合は個々に担任にお知らせください。 

４ かけっこ（短距離走）でゴールテープを用意してほしい。 

⇒次年度は、ゴールテープを準備するように前向きに検討いたします。 

５ リレーをやってほしい。 

⇒選抜リレーそのものは、一部の児童の場に限られてしまうこと、また、熱中症対策と午前中実施のため今

後もリレーは校内の体育授業でのみ実施します。リレーをご参観されたい方は個別に参観できますのでお知

らせください。 

 

 

 

☆☆☆水泳学習☆☆☆ 

６月２０日から、本年度の水泳学習がスタートしました。体育発表会が終わり、体力調査、水泳学習と体

育の行事が盛りだくさんな６月になりました。 

昨年度は、コロナウイルスの影響で入る回数が少なくなってしまいました。そのため、まだ水に慣れてい

ない児童も多いように見られますが、どの学年も楽しそうに意欲的に学習に取り組んでいます。例年、

学習が始まった週は、雨が降ったり、気温が上がらなかったりして入れないことが多いのですが、今年

度は天気に恵まれ、初週からプールに入ることができました。 

プール開き集会では、３年生の代表児童が「今年度の水泳の

めあて」を発表しました。少ない回数の中でも、一人一人がめ

あてをもち、充実した活動にしていきたいと思います。そして、

めあてを達成できるように指導していきたいと思います。今年

度は気温が高い日も多くなりそうです。熱中症対策やコロナウ

イルス感染予防も十分に行い、安全に水泳の学習を行うように

努めていきます。 
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※鹿一ブログ毎日更新中です。
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